

HÔPITAL ■

Jean-Pierre Sueur interpelle le ministre

Le courrier de la direction du centre hospitalier d'Orléans qui circule depuis la semaine dernière et qui demande aux patients « de prendre leurs dispositions de sorte de libérer leur chambre » continue de faire réagir. Ainsi, Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret, a interpellé le ministre de la Santé, François Braun, à ce sujet, lui demandant « ce qu'il en pense, s'il partage les critiques exprimées et quelles dispositions il compte prendre pour mettre fin à ces méthodes ». « Quelles que soient les difficultés très réelles auxquelles cet établissement est confronté, il apparaît que la méthode utilisée est pour le moins maladroite », souligne-t-il. ■